

Mayo -75 Mayo -

FASA RENAULT un gran polo de referencia para la Tucha anticapitalista de todo el Estado Español

LUCHAS obreras en el Pais Valencia-

REPRESION CAPITALISTA

* TEXTOS POLITICOS

PORTAVOZ DEL COMITE

DE DIRECCION DEL PAIS VA
LENCIANO DE LA ORGANIZACION DE

IZQUIERDA COMUNISTA DE ESPANA



ELECCIONES SINDICALES: Imaniobra burguesa y reformista contra LOS OBJETIVOS SOCIALISTAS de las MASAS.

- I.- La convocatoria de las elecciones sindicales por la burguesía, y la entrada en liza en ellas de todos los reformistas (PCE, MCE UCE, PTE, etc...) con las vacilaciones de las organizaciones ecléc ticas, tal es el caso de la UML en Valencia, emplazan directamente a todos los revolucionarios y a la Izquierda Comunista a un combate central por el boicot político y activo. Nuestra organización hace ya casi ocho meses viene proponiendo a todos los revolucionarios una política de preparacióm en torno a la política de boicot, desde nuestra Izquierda Comunista nº 7, llamábamos a mituaren el centro de la intervención de los comunistas y revolucionariosla tarca de ir preparando las condiciones para que la clase obrera no cayera en el engaño de las elecciones sindicales.
- 2.- Ahora, on visperas de osas elecciones sindicales, creemos necesario reafirmar los ejes que estan presidiendo la política anticapitalista del boicot, y situar de nuevo nuestras propuestas que ya en la lucha y ante las masas hemos estado asumiendo en la medida que hemos estado en la primera fila del combate de los trabajadores valencianos por sus autenticos intereses y objetivos, y ahí está nuestra activa y militante presencia en las luchas de la IV Planta, de Inca en Castellóm, de Imad, Remosa, Benimamet por las escuelas, Duro-Felguera.... paralelamente a la lucha de nuestros camaradas de Fasa-Renault de la CONSTRUCCION en VALLA-DOLID, Córdoba, Residencia de Belvitge en Barcelona y de Tolosa.

LAS ELECCIONES SINDICALES TRATAN DE CORTAR EL PROCESO DE TOMA DE CONCIENCIA ANTICAPITALISTA DE LA CLASE OBRERA.

3.- Todas las diversas facciones de la burguesia, desde la que controla directamente el aparato político (ARIAS Y CIA) hasta la más oposicionista y democrática (cuyo núcleo más lúcido es el de Ruiz Jimenez), conscientes de que la actual crisis de la forma de dominación burguesa, el Franquismo, es algo muy profundo y, no simplemente una de tantas. Saben que ésta se produce en el seno de



dictadura terrorista se muestra inoficaz para frenar el asconso del proletariado, cada vez más combativo, pues ha ido asumiendo que solo a traves de su enfrentamiento con el franquismo y la burguesía puede ir mejorando sus condiciones de existencia.

4 .- La burguesía sabo que en este último periodo la clase obrera y un conjunto cada vez más amplio del pueblo trabajador, como lo evidencia la incorporación a las huelgas generalizadas de otros sectores de la población explotada, han conseguido ir implantando una política de clase, y por eso se ve obligado a readecuar su aparato político a las nuevas necesidades. El propio capital monopolista de estado representado por la fracción franquista, es consciente de sus limitaciones. Por eso, esta haciendo llamamientos a los demés sectores de la burguesía para que, eso sí, bajo su dirección, asuman el problema de adecuar la dominación de clase a las acuciantes exigencias del momento, es decir a las de aprovechar el escaso margen que les deja la. situación oconómica y política, para apuntalar el regimen franquista, en tanto se posibilita la reestructuración de la burguesía para un periodo de dominio más "democrático" en el que ésta aparezca representada por sus propios partidos de masas. El franquismo esta cada vez más aislado, y eso en las actuales condiciones de crisis y auge de combatividad proletaria, crea un riesgo excesivo para toda la burguesía, incluso la democrática, a la que no le queda más alternativa que improvisar una política mas integradora de cara a la clase obrera, pues la sola represión tiende a radicalizar a esta última.

Las conquistas del proletariado: Las asambleas, las comisiones representativas, la solidaridad, la generalización de las
huelgas, las luchas generalizadas por motivos antirepresivos
(hudga de Euskadi, 2,3,11 de Diciembre por la libertad de los
presos políticos, Belvitge, por la libertad de los detenidos),
las exigencias de mejores condiciones de existencia, estan '
constantemente cuestionando la dominación capitalista. Ante
esto los capitalistas tienen dos salidas:

- ol incremento de la represión a todos los niveles

- crear ilusiones a traves de su política aperturista, de que se estan haciendo o se van a hacer concesiones a la clase obrera, como es el derecho a la huelga, y asegurarse que ésta va a encorsetar sus aspiraciones en los marcos que la propia burguesía le ofrece. Concesiones que no intentan resolver las necesidades económicas de los trabajadores, por la incapacidad del Capitalismo en este momento para concederlas. Lo que quieren hacer es desviar la atención a "mejoras"organizativas y políticas que le hagan renunciar momentaneamente a la lucha por sus reivindicaciones.



cióm, que no va a desarrollarse con independencia de la represión, sino que por las propias limitaciones y márgenes de la burguesía española va a estar acompañado de la represión laboral (despidos, sanciones ...) y la terrorista (desalojos, detenciones, terturas, condenas asesinatos, estados de excepción -como el actual en Euskadi).

En esta situación, las elecciones sindicales tratan para el capital monopolista de conseguir un grado de aceptación de sus marcos y leyes, por parte del movimiento obrero y la renuncia de este último a afirmar su propia alternativa de clase sobre las libertades políticas, sobre sus órganos de democracia proletaria, y sus organizaciones de lucha anticapitalista. Para ello, estan intentando adecuar un marco juridico-legal que pueda servir de base a una demagogia política de aperturismo, y que les permita que caigamos en el cebo de las elecciones; así, estan regulando el derecho de reunión en la empresa, y a marchas forzadas se ha aprobado un decreto que se presenta como legalizador de la huelga laboral.

Para la burguesía la consecución de sus planes solemente puede tener viabilidad si arrastra a un sector importante del movimiento obrero, la burguesía va a encontrarse con un aliado incondicional el REFORMISMO, hegemonizado por el PCE, pero en el que hay que integrar a los populistas de izquierda, en especial al MCE.

REFORMISTAS DE CARRILLO Y POPULISTAS FIELES ALIADOS DE LA BURGUESIA EN LAS ELECCIONES SINDICALES.

hos reformistas, en su intento de frenar toda política autónoma del proletariado, de toma de conciencia de sus posibilidades como clase, reclamando su derecho a estructurar bajo su dirección la sociedad, van a prestar una sólida ayuda al franquismo al que pretenden formalmente combatir, abandonando una política consecuentemente democrática de aislar al régimen, van a prestarse a participar en las elecciones. La consigna de todos los reformistas, incluidos los populistas, de ir al copo, de conquistar los cargos legales, estan tendiendo la mano a la agonizante dictadura capitalista.

Con esta política, que implica abandonar cualquier reivindicación que no pueda ser aceptada por la burguesía, los reformistas aspiran llanamente a situarse en condiciones de poder controlar a la clase obrera desde los puestos burgeráticos de la CNS, en la perspectiva del cambio político en España, consiguiendo así, paralelamente, ser considerados por la burguesía como los representantes de la clase obrera, a la hora de conformar los pactos sociales que vaya necesitando en un periodo posterior de democracia parlamen-





topin, on our coruntums so behavin constitutes on squeen process.

Por su parto, todos los otros reformismos, BR, PTE, MCE, ORT, tratan de arrancarle al PCE esta exclusividad de representante de la burguesía en el seno del movimiento obrero, aunque con su diversa composición y bases se voan obligados a planteamientos más radicales y combativos.

En el Pais Valenciano, esta coincidencia de los reformistas en frenar las aspiraciones de las masas, de presentarse ante la burguesía como posibles "pactantes", se ha evidenciado en los últimos meses de una forma meridiana. El PCE ha luchado denodadamente por evitar cualquier conflicto que enturbiara la constitución de la Asamblea Democrática del Pais Valenciano, y la incorporación de representantes de la burguesía local a la Junta Democrática. El MCE por su lado, presente tanto en la Mesa, como en la Asamblea Democrática, esta tratando de que las organizaciones anticapitalistas no hegemonicen la lucha de masas y ha abandonado toda lucha de clase con contenido avanzado.

Mención especial merecería la postura de grupos eclécticos y opertunistas, el ejemplo más vivo es el caso del esclerotizado UML, que se sumá en las mesas que nuestra organización convocó pro-boicot, y l que hoy se ha pasado a defender la participación "crítica" a las elecciones, alternativa muy próxima a la del UCE.

La Izquierda Comunista, que a la fin es la única que defiende la opción de clase que es el boicot, debe denunciar todo esta claudicante y vergonzosa maniobra: de reformistas y oportunistas, y debe de hacerlo creando un amplio frente pro-boicot, para el cual nuestra alternativa como comunistas debe ser masivemente difundida.

NUESTRA ALTERNATIVA DE BOICOT POLITICO Y ACTIVO

Luchamos por un boicot activo, no por la pura abstención, pensamos que el problema de las elecciones sindicales va intimamente ligado a la consecución de las libertades políticas para la clase obrera (c. d. y pueblo trabajador (p.t.). Nuestro lema es NO A LAS ELECCIONES DE LA DICTADURA, SI A UNAS LIBERTADES REALES PARA LA CLASE OBRERA Y EL PUEBLO TRABAJADOR.

Y en esta perpectiva proponemos el Congreso General de los Delegados de la CO y PT, como el órgano máximo de expresión de la democracia obrera directa y revolucionaria; marco político en que la co y pt. debatirán sobre la forma de gobierno a adoptar y que estará intimamente ligada a las formas organizativas y políticas que ya desde ahora irán asumiendo las masas.





Esta alternativa se opone claramente al Sindicato de Clase como ya señalamos en la IC-11, ".... el Sindicato presupone la aceptación de un marco democrático burgués y es a la vez un factor de limitación de la lucha política, desde unas coordenadas estrictamento corporativas y gremiales y va contra la proparación de las condiciones políticas necesarias en el proletariado, que le capacite, como caudillo de las capas explotadas y oprimidas por el capitalismo en la lucha por la Revolución Socialista." ".... proponer la conquista del Sindicato de Clase al proletariado implica aceptar la inevitabilidad de la otapa democrático-burguesa como un periodo que tiende a estabilizarse tras su institucionalización, y para el cual se esta preparando al proletariado un marco organizativo que pretende estabilizar la separación entrexlucha económica y lucha política."

Es cierto, que la práctica histórica del proletariado, ha evidenciado que para conseguir mejorar sus condiciones de existencia, para alcanzar sus elementales reivindiesciones, los enlaces y jurados han sido un camimo ineficaz. Sin embargo, esta sola argumentación es insuficiente y de poca entidad, debemos de situar el debate en otro terreno, marcadamente político. La burguesía esta intentando que acep temos el marco y las limitaciones de su versión de las libertades políticas, así es como quieren reconocer el derecho de huelga", como quieren que nos organicemos en la "CNS" como enlaces, jurados en las Uniones de Técnicos y Trabajadores. !Pues no compañeros! Lienemos que elegir nosotros el marco en que organizaremos el ejercicio de las libertades!.

Las libertades políticas son unos instrumentos que cada clase utiliza para avanzar en la conquista y defensa de sus intereses de clase, y la burguesía, en cualesquiera de sus fracciones siempre tratará de imponer aquellas que más le convengan para sus fines y en contra del proletariado.

La lucha por las libertales políticas para la co. y p.t. se situa también en la perpectiva de la construcción del Bloque Histórico y Revolucionario. Haciendo converger, ya desde hoy a la c.o. y p.t. por aquellos objetivos políticos que les son comunes. Hoy ya un sector de maestros, ve claro que no es la burguesía ni el Sindicato quien les resolverá los problemas que tienen planteados, y convergen com el proletariado en el boicot a cas elecciones. Ayer oran los estudiantes quienes decían masivamente NO a los delegados que cumplían en el campo estudiantil el mismo papel que los enlaces y jurados e imponían como formas de organización y representación la Asam ble y Comisión Representativa.





Nosotros tenemos que ofrecer las alternativas del contenido de las libertades políticas para nuestra clase, el derecho de reunir nos cuando lo necesitemos, a expresarnos, a tener nuestra prensa, a tener nuestras organizaciones autónomas, a construir el Partido de los Comunistas que vaya orientando el combate en la perpectiva de la dictadura proletaria. Y esto lo defenderemos a pesar de los burgueses, denunciando como ofrecen perpectivas integradoras en la CNS y mantienen intacto todo su aparato represivo, utilizando cons tantemente sus cuerpos y tribunales represivos. ¿ Cómo es posible tanta farsa? ¿ Cómo es posible que nos tiendan la mano, y al mismo tiempo no renuncian a su represión tarrorista ?

La lucha por el boicot es la forma más consecuente de debilitar a la dictadura, de aislarla, de consolidar las conquistas de las luchas más avanzadas que se han dado en todo el Estado y que en el Pais Valenciano ya se han materializado en la práctica de la huelga, la asamblea, y la comisión representativa... en la existencia de organizaciones anticapitalistas, (PT y COE).

El combato al que nos lanzamos, se situa en la perpectiva de consolidar la política anticapitalista, como elemento que va posibilitando uma práctica de las masas de democracia directa, de imposición de las libertades políticas, cuyo marco fundamental esta constituido por el Congreso Goneral de los Delegados de la c.o. y p.t., en el que el proletariado impondrá plenamente un orden de libertad real y en cuyo seno lucharemos para que todo el proletariado combativo asuma la necesidad de la dictadura proletaria de los Consejos Obreros.

LAS TAREAS INMEDIATAS PARA LOS REVOLUCIONARIOS

Es evidento que la correlación de fuerzas actuales en el seno del movimiento obrero en el Pais Valenciano, está posibilitando el juego de los reformistas, el combate es sin lugar a dudas, un combate desigual.

De un lado, las luchas desarrolladas por los trabajadores han significado un paso adelante en la consolidación de la alternativa anticapitalista. Si contemplamos la rica práctica de luchareivindicativa de los trabajadores en las fábricas, tenemos que aceptar que en casí la totalidad de la asamblea decisoria y la comisión representativa, han presidido la intervención de las masas. Las plataformas reivindicativas se han alaborado directa y democraticamente, al margen de los enlaces y jurados, de la CNS, los trabajadores se han lanzado a la huelga con sus vanguardias y sectores mas avanzados en contra del aparato estatal y sindical, a los que no les interesa entrar en contradicción con el sector oposicionista de la burguesía con los que ha pactado, y en los más, con la resistencia de los reformistas.



En hebido despidos, detenciones como en INCA (Castellón) en donde militantes obreros han sido procesados por sedición, tras ser maltra tados por la policia y la guardia civil, los grises han desalojado con sus motralletas en la meno ASTILLEROS, ELCANO, la guardia civil y los sociales, han estado presentes en las asambleas como en Arceval, Feycu, Remosa, San Felix, la IV Planta.... y a pesar de todo la combatividad no ha decrecido, más bien lo contrario.

De otro lado, hay insuficiencias, las luchas no han logrado rebasar el marco de la empresa, han faltado respuestas agresivas ante los despidos y sanciones.... y sobre todo la unidad de acción, representada por el Comite Unitario de Plataformas, Oposición Síndical, UGT, y algunas comisiones independientes, no ha conseguido consolidar movilizaciones y acciones amplias.

La práctica está ahí como una realidad irrefutable, los obreros han sabido luchar y arrancar concesiones a los capitalistas, el proletariado, organizado bajo presupuestos anticapitalistas, para nosotros, su más genuina organización -Plataformas y Comosiones Obreras de empresa- se ha dotado de objetivos instrumentos de lucha propios no cabe pues hablar de que PRECISEMOS CONQUISTAR LOS CARGOS LEGALES "EN LA PRIMERA Y SEGUNDA VUELTA " para de esta forma OCUPAR EL SINDICATO Y DESDE ALLI DESARROLLAR EL MOVIMIENTO OBRERO, como decían las octavillas lanzadas el primero de Mayo por los reformistas convocando a meriendas el uno de Mayo.

Por eso nuestra organización propone a todos los revolucionarios:

- 1.- Luchar por el apoyo activo al boicot, en tal sentido crear la necesidad de exteriorizar con rotura de papeletas, manifestaciones o asambleas la repulsa a participar en la fascista CNS.
- 2.- Que el combate sea amplio, masivo, impulsando asamblea de Zona, como hasta ahera se han venido haciendo en Valencia, Castellón y otras localidades, interviniendo en los actos oficiales, legales o los convocados por los reformistas intensificando la propaganda y la agitación escrita.
- 3.- Reforzar la formación de un frente pro-boicot, y que sean los Comites Unitarios de las diversas organizaciones obreras quienes asuman, la dirección y coordinación de las campañas incorporando a todas las tendencias y organizaciones.
- 4.- Asegurar el boicot, esta condicionado a que el mismo se vincule a las plataformas reivindicativas sentidas por los trabajadores, y como una parte intimamente relacionada con las reivindicaciones mas elementales, en la lucha contra la represión y por la conquista de las libertades políticas.





- 5.- Que la defensa de los avances organizativos de la clase obrera es includible. Hay que defender la práctica y el derecho a la asemblea sin cortapisas ni regulación legal, así como igualmente de la huelga, de las comisiones representativas y de los delegados, y de las organizaciones necesarias para acabar con la sociedad de clases; las anticapitalistas (plataformas y C. Oe.) y el Partido de los Comunistas.
- 6.- Enmarcar esto combate concreto en la perpectiva de la dictadura Proletaria de los Consejos Obreros, y su intermedio necesario el CONGRESO GENERAL DE LA CLASE KOBRERA Y EL PUEBLO TRABAJADOR.
- 7.- Finalmente, las diversas organizaciones que mantienen una coerente o consecuente política de boicot, en el Pais Valenciano solamente estariamos OICE, LCR-ETA-VI, AC, LC, FRAP y en cierta medida GS debemos intentar discutir la posibilidad de formar un frente unido de practica anticapitalista, que sea la base de un trabajo unitario, que unifique nuestras prácticas en el seno de la misma lucha de masas, paso fundamental y previo a un necesario e inaplazable reagrupamiento de la Izquierda Comunista, cuyas bases deberían ser objeto de un proceso que nuestra Organización ha empezado a impulsar.

Nuestra organización, insiste en la urgencia de emprender con toda la radicalidad posible una intensa actividad por un BOICOT POLITICO A LAS ELECCIONES SINDICALES, CON LA CONSTANTE DENUNCIA DEL COLABORACIONISMO DE TODOS LOS REFORMISTAS.

! POR EL BOICOT POLITICO A LAS ELECCIONES ! !POR LAS LIBERTADES POLITICAS PARA LA CLASE OBRERA Y PUEBLO TRABAJADOR!

! POR LA UNIDAD OBRERA EN SUS ORGANOS DE CLASE: LA COMISION REPRESEN-TATIVA, LA ASAMBLEA DE DELEGADOS!

- ! POR EL CONGRESO GENERAL DE LOS DELGADOS DE LA CLASE OBRERA Y EL PUEBLO TRABAJADOR!
- ! POR LA ORGANIZACION DE CLASE ANTICAPITALISTA, INTEGRADA POR TODOS LOS LUCHADORES OBREROS ANTICAPITALISTAS!
- ! POR EL FIN DE LA DICTADURA CAPITALISTA EN LA PERPECTIVA DE LA RE-VOLUCION SOCIALISTA!
- ! POR LA DICTADURA DEL PROLETARIADO, BASADA EN LOS CONSEJOS OBREROS !





LUCHA ANTICAPITALISTA EN LA RESIDENCIA DE ELLI BELLVITGE

El 21 de Abril, a la salida del trabajo, era detenida una compañera de la Residencia de Belvitge (Barcelona) señalada dirigente anticapitalista de las luchas anteriores de la Residencia.

Al dia siguiente (22) se va al paro en asamblea por la reivindicación !LIBERTAD POR LA COMPAÑERA DETENIDA! Se añade a tal objetivo, las reivindicaciones que habían quedado pendientes de la anterior lucha de finales del 74.

El 22 por la noche, es liberada la compañera, siendo al dia siguiente (23) despedida ella y otra señalada luchadora anticapitalista.

Durante 10 dias se ha mantenido la lucha unida en torno a la Aamblea y la Comisión representativa con la participación del conjunto de trabajadores de la Residencia (personal sin cualificar, auxiliares, enfermeras y médicos) que en número de 2.000 exigian la imposición de sus reivindicaciones. Con la participación, asimismo, de enfermeras y familiares, que sumandose a las asambleas expresaban su apoyo a esta lucha.

10 días de lucha resistiendo la agresión violenta de la policia, que en todo su criminal aparato "antidisturbio" disolvió violentamente la asambleas y estableció una ocupación militar del Contro Sanitario.

10 dias de lucha que han significado el conseguir la readmisión de las compañeras y el comienzo de una negociación (en condiciones favorables para los trabajadores) de las demás reivindicaciones.

La lucha de Blvitge, lo mismo que la de FASA de VALLADOLID, responde al intento de la burguesía de acabar con la lucha anticapitalista de las masas y con los luchadores y organizaciones que defienden consecuentemente una alternativa, una via de superación de la dominación de clase hacia objetivos socialistas.

Ante la situación del rompimiento de su gastada (por el combate





de masas) Dictadura Franquista, la Burguesía necesita eliminar radicalmente la presencia de la lucha anticapitalista en el seno de las masas, eliminando a aquellos compañeres de la empresa que representan y sintetizan esa lucha por objetivos de clase.

Frente a tal xpolítica, la respuesta clara nos la han marcado los compañeros de Belvitge. La defensa de nuestros compañeros, de nuestras organizaciones Anticapitalistas (Plataformas en este caso) frente a la violencia burguesa, ligandolo a la IMPOSICION DE NUESTRAS LIBERTADES POLITICAS.

Asambleas, como vehículo hacia la imposición del Congreso eneral de la Clase Obrera y el Pueblo rabajador y con a imposición de las reivindicaciones fundamentales de las masas, que sean al propio tiempo elementos de agudización de la crisis capitalista.

He aqui una lucha ejemplar, una lucha a divulgar, un modelo a seguir por las masas explotadas y op imidas; un importante paso en la Alianza, en la convergencia de la c.o. y p.t. en torno a la lucha por las libertades políticas com un signo claramente anticapitalista tal como han apuntado las asambleas unitarias rompiendo todo marco estamental, gremial, de auxiliares, trabajadores manu les, enfermeras, médicos, en un objetivo común.

La implantación de nuestras libertados

EL COMBATE POR LA SUPRESION DE LA REPRESION Y LOS CUER-POS REPRESIVOS

LA IMPOSICION DE TODAS NUESTRAS LIBERTADES MATERIALES.

FASA RENAULT: un gran polo l'ide refenencia paru la lucha l'anticapitalista en todo el Estado l'Español

A mediados de Abril los obreros de FASA de Valladolid han vuelto a seltar en lucha, una lucha que ha sido constante en todo el último periodo ante cada intento de afresión de la empresa. Los motivos concretos esta vez han sido:

- Contra unas senciones que la empresa trataba de aplicar a compañeros destacados en luchas anteriores (abundantes sanciones de suspensión de empleo y sueldo).





Por el calendario laboral que se había establecido en 44 horas y 30 días de pagas extras y que la empresa se niega a applicar

En solidaridad con la lucha generalizada de la construcción de Valladolid.

La lucha salta en Montajes dos y los obreros de Fasa, reunidos en Asmblea, deciden extender la lucha a las demas factorias de la em presa, que habían sido separadas cada una de las obras por vallas metalicas y alambrada de espinos.

La alternativa de lucha conjunta que adoptan es la OCUPACION REAL DE LA EMPRESA, casi dos mil obreros permanecen en Asamblea dentro de la empresa, discutiondo sobre sus reivindicaciones económicas sobre el momento político y sobre el contenido político de las alternativas de lucha y organizativas que estaban adoptando.

La solidaridad del resto del pueblo trabajador de Valladolid no ha estado ausento, inmensas cantidades de jente se concentraban en la puerta de FASA mostrando su apoyo y llevando grandes cantidades de comida a los encorrados, haciendo manifestaciones de solidaridad por diversos puntos de Valladolid

Tampoco ha estado ausente la ropresión, Valladolid ha estado toma do militarmente en los dies que Pasa ha estado en lucha, detencio nes, agresiones de la policia y no solo represión policiaca sinom que se han registrado alrededor de 100 despedidos numerosas sanciones de empleo y sueldo etc...

Los trabajadores de FASA nes han enseñado:

1º - Que la lucha per la consecución de sus reivindicaciones desnómicas pasa per luchar contra las formas políticas de deminación del capitalismo, impeniendo progresivamente nuestros= organos de poder obrero: Asamble y CR

2º - Que, ante la represion de la policia homos de imponer la violencia revolucionaria, defendiendo nuestras asmbleas, enfrentandonos con la policia cuando intenta impedir la extensión= y continuydad de nuestra lucha, etc...

3º - Que las libertades políticas por las que luchamos son para - la clase obrera y el pueblo trabajador, en el sentido de que para que existan verladeramente tienen que ser negadas a los que nos estan explotando y oprimiendo y esto hoy pasa por imponer la asemblea y comisión representativa, formas organizativas masas al marjon de la burgesia y el reformismo.

La experiencia de FASA tiene que ser objeto de reflexión para - la benguardia comunista y anticapitalista de Pais Valenciano. Valladolid esta siendo el punto de lucha anticapitalista más avanza do en todo el Estado español y esto nos debe hacer plantearnos como crear las condiciones que nos persitan llegar a su altura, apartir de la realidad en que nos encontramos hoy en el Pais Valen - ciano. Esto pasa por hacer un análisis profundo de la situación de lucha en el PV. (nuestra organización tiene pendiente publicar nuestro punto de vista en un proximo O.R.) para apartir de chi,



definir las formas concretas de oponerse a las meniobras de las elecciones sindicales, desenmascarar el contenido de clase de - las continuas maniobras de la dictadura y de las promesas de la= burguesía opositora y reformista, situendo en este marco la lu - cha antirrepresiva y por las libertades políticas para la clase obrera y el pueblo trabajador que hoy tienen un caracter prioritario.

Tambien es necesario definir una plataforma tactica que recoja las rivindicaciones más sentidas por los trabajadores y oncabezar una decidida lucha por ellas, demostrando ahi como el capi
talismo no es capa de solucionar los problemas de las masas y el papel que cumplen para los trabadores las libertades politi cas y la lucha antirrepresiva. Estamos seguros de que ese es el=
camino que ira construyendo la conciencia socialista comunista de las masas y su grado de organización hata llegar a liberse del
yugo explotador del capital .

! VIVA LA LUCHA DE FASA RENAULT! ! Aprendomos de sus experiencias +

POR LA IMPOSICION DE LIBERTADES POLITICAS PARA LA C. O. y - ol P. T. camino del Congreso General de los Delegados de la c. o. y el p. t. unico marco de ejercio real de la democracia obrea.

!ABAJO LA REPRESION CAPITALISTA !

! POR LA DICTADURA PROLETARIA BASADA EN LOS CONSEJO S OBRE-ROS !

COMPANEROS DE FASA-RENAULT !

"Las ultimas luchas, con la de FASA a su cabeza, expresan con la claridad el cambio de la situación en nuestro país. el cambio en la relación de fuerzas se hace mas evidente; la crisis - se acelera y en ella la crisis del regimen.

La crisis del capitalismo esta obligando a la clase obreza y - al pueblo trabajador a plantearse seriam nte que la obtencióne de aquello que necesitan solo puede lograrse mediante un combate abierto y radical. Esta cada vez más claro que el vivir ene una sociedad capitalista no permite satisfacer las nocesidades más elementa es ni permite planterr su solución. La clase obreza y el pueblo trabajador lo han comprendido ampliamento y los demuestran en su lucha constante en medio de esta lucha la clase obrera tiende a atacar el poder de la burguesía, la experiencia le dice que el estado es un instrumento que defiende los intereses de la burguesía, intereses que no son suyos, e intur y e que es necesario enfrentarse con el, defenderse de sus agros siones e impedir a la burguesiá el ojercicio del poder. Do da-tiendo de una manera elemental cun, pero es una realidad que - no podemos ignorar.

Biblioteca de Comunicació i Hemeroteca General CEDOC

La lucha de FASA contra la represión e pit list, a laponima do cauces y formas organizativas independientes en contra des la burguesia, la H.G. Politica del País Vasco etc..., son - claros exponentes de que la clase obrera siente que la solución a sus necesitades significa disputar el poder, la capación dad y-posibilidad de reorganizar la sociedad."

(De Revolucion PROLETARIA, organo del Comite Regional de M Castilla y Leon de la OICE).

LUCHAS OBRERAS EN EL PAIS VALENCIANO

A finales de Febrero en el Puerto de Sagunto los trabajadores de - Sade, Entrecenals, Nervión saltan a la lucha, sumandose así a los= miles y miles de luchadores que desde finales del 74 estaban combatiendo con gran fuerza a los intentos de los capitalistas de hace nos pagar su vivir económico y político, a base de congelarnos - los salarios, aumentarnos los precios, continuar con su brutal represión etc...

Pera Valencia, estas luchas fueron una viva muestra de la unión y= compativilidad del proletariado valenciano y de la negativa a so - portar por mas tiempo la explotación, fueron realmente un ejemplo= vivo, un acitate al que responderian dias mas tarde nuevas luchas= como: Arceval, Duro Fuelguera en la construcción de la Ford etc... Las luchas de Puerto de Sagunto han reafirmado las conquistas que= la C.O. en todo el estado español está imponiendo con su lucha.

-La imposicion de plataformas reivindicativas, al marjen de convenios y cauces legales, y que recogian las necesidades mas
sentidas, y que atenuaban los planes acomulados de los capital
listas:

-Aumento de 6.000 pts. al mes (en Serde y Nervisa)

-Mojores de las condiciones de seguridad e hijiene en el traba jo (módico, ambulancia, botas monos...etc.)

-Comisiones de control obreras sobre las condiciones de segurI dad e hijiene (en Nervión).

Se impusieron las Asambleas, como lugar de discusion y decision.
Los trabajadore ejercieron la democracia, la verdadera democracia
obrera, al margen y encontra de la burguesia. Ejercieron sus derechos de expresion y reunion, discutiendo la necesidad de defenderostos derechos, y de ampliarlos al resto de explotados y oprimidos

Se impusieron las Comisiones Representativas elegibles y revoca bles. (en Entrecanals por influencia de los reformistas, la Com. Repr.



ora de apoyo a las decisiones de los enlaces Q.

Se dio solidaridad activa cumdo Nervion (que esta fuera de la IV planta en al soctor de Island, a 203 Km.) Salta a la huelga= por solidaridad y per sus reivindicaciones.

Asumiendo todos los trabajadores la extensión de la lucha, haciendo manifestaciones por tajos, pero sin conseguir que más tra
bajadores se sumaran a la lucha, luchando contra los contratos e ventuales, al conseguir la readmisión de 15 compañeros que se su maron a la huelga estando de contrato.

En general el rempimiento con la legalidad burguesa fue total menos en Entrecanals, donte la influencia de los reformistas hizo= que los trabajadores olvidaran sus experincias, gus conquistas de= clase y fueran a los Sindicatos del Puerto y Valencia, y que frena ran la lucha impidiendo la union y extension a otros contratos.

El problema fundamental de estas luchas del Puerto fue la fatta de extension de la lucha.

Los masas expresavan gran combatividad y radicalidad durantem la lucha, podian asumir la extensión, igual que se habia asumido en la huelgas de la construcción de Valladolid por dos veces y en la Refineria de Tarragona....

Fue la aun debil implantación de las alternativas anticapitalistas y de la organización de clase anticapitalista entre las masas la que impidio que se diera la extensión.

La resonancia de las luchas delPuerto no se hicieron esperara los pocos dias las 100 trabajadoras de Arcebal en Valencia se la zaban a la huelga por unas irregularidades en el pago de las primas

Fueron desalojados por la policia, y recorrieron en ropa de trabajo las calles de Chirivella.

Despidieron a 60 y por falta de alternativas acudieron a la Delegacion de trabajo y a Sindkoatos, sin savar nada en limpio, si
no la clara experiencia de que aquellos organismos no servian a los
trabajadores (aparte de la anecdota de que alli se encontraron con
la patronal de su EM presa) y que devian contar con sus propias fuerzas y las de todos los trabajadores

Y finalmente en Abril, se lanzo a la luche los 150 trabajador res de Duro Felguera, de la construcción de la empresa Ford en Almusafes (Valencia).

Ante el accidente de un compañoro de trabajo, los obreros que ya venian denunciando la falta de condiciones de seguridad, se uni eron todos en A decidieron el paro.

La "mpresa reacciono reprimiendo rapidamente con sanciones y desalojos con la Guardia 'ivkl.

Los obreros mostraron gran compatividad al resistir las 2 sameiones y continuando con la lucha.

Al final la falta de extension, corto la lucha al quedarse ais lados y ante los despidos y sanciones que nuevamente la Empresa ha bia impuesto a los mas comvativos

En todas estas luchas vomos como repetidamente, apesar de la - gran conminatividad y decision mastrada en la lucha, apesar del rom pimiento cada vom mayor con los cauces legales y l'Imposicion de -



14

las A. Come. Represtes luchas cuedan er se interna elleras del pasado - des en el marco de la propia empresa (selo las luchas del pasado - año en Castellon, Ynea y Valle y Sade en el Puerto de Sagunto marcaron puente en cuento a extender la lucha).

La falta de extension de la lucha es, un obstáculo real para = que la Comision Obrera Valencianatome una mayor conciencia de claso, y le de un impulso definitivo a la lucha y por lo tante a la - conquista de nuestras necesidades y libertades políticas.

La tarea de los Comunistas de la Vanguardia anticapitalista on Valencia, es el de conseguir extender las luchas, creando las condiciones necesarias para ello y encaminar enda vez mas el combate hacia la Muelga General de la C. O. y el pueblo trabajador para ello es fundamental el consolidar y ampliar la organización de clase anticapitalista en las Empresas, el de difundir su progra
ma político y su plataforma tactica.

Les conquistes que la C. O. de toda España ha impuesto y esfundamental imponerlas también aquí en Valencia y Sobre todo ahora delante de las elecciones sindicales resulta fundamental el reforzar las luchas radicales de las masas, la extension y la imposición de las Asambleas y Comisiones representativas al margen de toda legalidad Burguesa y la organización de la Vanguardia combativa de la clase, en organizaciones de clase anticapitalista (para no sotros es hoy Plat. y COE. en las cuales luchamos activamente).



Dieciseis estudiantes valencianos han comparecido ante el TOP, se les acusaba de pertenecer a las Juventudes del P.C.E., el fiscal solicitaba largas condenas, más de cien años, la causa esta pendiente de la "sentencia".

En los mismos dias, otros acontecimientos han colocado sobre el tapete el caracter y la presencia de la represión de la dictadura capitalista. La lucha heróica de los compañeros de FASA-RE-NAULT; en la que Plataformas y COES han asumido un papel dirigente, se ha saldado con despidos y detenciones; el estado de excepción en el Pais Vasco, permite que los fascistas, la policia y la guardia civil campeen a sus anchas, deteniendo, asesinando, maltratam do con detenciones masivas, llevando a la gente a la plaza de toros para su identificación !Como en Chile!, en Valencia en la noche del 15 de Mayo, la policia ha detenido a un grupo de unos quince 4 militantes obreros, al parecer relacionados con las CCOO; el 20 también de Mayo, dos obreros de Castellón serán juzgados por sedición por el siniestro T.O.P., estos compañeros fueron detenidos hace meses en el desarrollo de las luchas de Inca y Valls; en la



Magistratura de Valencia se ha legalizado el despido de como obreros de DURO-FELGUERA

La lista es larga, los capitalistas a traves de su estado y su dictadura nos está reprimiendo duramente, incluso los propios reformistas, que se aprestan a auxiliar a la CNS en las elecciones sindicales y preparan la alternativa de recambio burguesa que es la Junta democrática, son víctimas de la represión. Una vez más, compañeros y camaradas, hay que enfrentarse decididamente a la represión, luchan do contra los despidos, los desalojos, las detenciones... e imponiendo el combate por las EIBERTADES POLITICAS PARA LA CLASE OBRERA Y EL PUEBLO TRABAJADOR, Y POR EL FIN DE LA DICTADURA CAPITALISTA.

TEXTOS POLITICOS .-

Nuestra Organización ha publicado en la "TRIBUNA DE TEORIA CO-MUNISTA" dos textos de extraordinario interés:

APROXIMACION A LA HISTORIA DE COMISIONES OBRERAS, del dirigente obrero J. Hernandez, se trata de un análisis de las condiciones y trayectoria de las luchas y las Comisiones Obreras, su crisis política en los años 68 y 69, para pasar después a situar el nacimiento y desarrollo del movimiento obrero anticapitalista, y muy especialmente las bases y práctica política que hicieron posible la construcción de las comisiones obreras de empresa y las Plataformas Anticapitalistas.

Cremos que es un texto fundamental para analizar toda la experiencia política de lucha de los últimos años y la creación de las organizaciones anticapitalistas.

PARLAMENTO O CONSEJOS OBREROS .- de L. Magri.

El primer texto contemporáneo que circula planteando de una forma cientifica y dialéctica la metodologia para construir una teorización de la alternativa de clase que son los Consejos Obreros. Frente a las formulaciones interclasistas, populistas y reformistas de todo tipo, hay que rehacer y comformar el Bloque Histórico Revolucionario, en la perpectiva de una práctica revolucionaria que vaya conformando los organos de democracia directa de los trabajadores.

Además Magri, revolucionario y comunista italiano, nos aporta valiosos elementos de partida para abordar una cuestión central en nues tro programa político.



